
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第５回１２月定例会） 

◆平成１９年１２月１１日（火） 

 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

光化学スモッグ注

意報発令時の対応

について 

 

⑴ 住民への周知方法について 

⑵ 教育委員会はじめ庁内各課との連携について 

 

町長・教育長 

 

２ 

 

学社連携・学社融合

事業について 

 

⑴ 本町における取り組みと学校教育・生涯学習双

方からみた効果について 

⑵ 学校開放における施設の利用状況について 

 

教育長 

 

 

 

 

２．◎質問者 堅田 繁 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

全国学力・学習状況

調査について 

 

⑴ 学力テストの結果を文部科学省が都道府県毎

に公表した。教育委員会は、町内３校の小学校

と２校の中学校の結果を公表する考えなのか。 

⑵ その結果をどのように分析して学力向上に役

立てる考えか。 

⑶ 来年度、学力テストを実施するに当たり、記名

で行うのか、無記名で行うのかを問う。 

 

 

教育長 

 

２ 

 

 

学校施設の耐震診

断について 

 

⑴ 耐震診断の結果について、その内容を問う。 

 

 

教育長 

 

⑵ 耐震診断の結果の公表についての意思を問う。 

 

教育長・町長 

 

 

 

 

 

 

 

 



３．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

行財政改革は喫緊

の課題となってい

る。改革に向けた今

後の取り組みにつ

いて所見を求める。 

 

 

 

⑴ 第４次総合計画後期の基本計画で新たに企業誘

致が盛り込まれているが、誘致に向けた取り組み

状況を尋ねる。 

⑵ 自立推進計画行動計画の実行は道半ばである

が、計画に対し今日までの成果と課題について尋

ねる。 

⑶ 本計画の成果を受けて新年度予算にどのように

反映されていくのか尋ねる。 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

４．◎質問者 宮迫 髙志 議員 

 

 

 

５．◎質問者 三原 光広 議員 

 

 

 


